

M. C. D.... malade depuis deux ans, en était arrivé à ne pouvoir prendre aucune nourriture. Dans le courant d'une neuvaine faite à S. Antoine il se sent soulagé tellement qu'à la fin il peut marcher et arrive bientôt à la guérison totale.

M. O. L.... déclare que depuis que la dévotion à S. Antoine est établie dans sa famille, il y constate un changement merveilleux au spirituel et dans les affaires temporelles.

Bien d'autres grâces obtenues nous sont signalées, nous ne pouvons que les résumer à la gloire de S. Antoine.—Une montre perdue est rapportée par un inconnu à son propriétaire qui venait de promettre des messes en l'honneur du Saint.

La paix a fait place à la discorde dans un ménage, grâce à la confiance de la femme dans l'intercession de S. Antoine. Les amis et voisins sont étonnés d'un pareil changement.



Petite Correspondance.



MONTREAL, O. T.—Les annales du S. Rosaire sont données gratuitement cette année à tous les abonnés de la *Revue*.

N. J. ETATS-UNIS.—L'indulgence plénière de la Couronne Franciscaine n'est gagnée par les Tertiaires que s'ils sont en même temps Cordigères. Pour cet avantage et bien d'autres, nous engageons tous nos Tertiaires à entrer dans l'Archiconfrérie du Cordon de S. François.